

# La filosofía de Nietzsche en "Así habló Zaratustra"

**Centre:** IES Anna Gironella de Mundet

**Alumna:** Sara Gracia Giménez

**Professor:** Juan Lasterra

**Àrea Curricular:** Filosofia

**Tipus de material elaborat:** memòria escrita

Hipòtesi de partida o idea inicial:

El objetivo de este trabajo ha sido hacer un estudio profundo del pensamiento de Nietzsche. No quería ser un trabajo de filosofía más, sino que pretendía realizarse dentro del paradigma de la investigación bibliográfica, por eso, se decidió elegir un libro del autor e investigar los significados que Nietzsche daba a los conceptos básicos de su filosofía. De esta manera quién leyera este trabajo no solamente obtendría una idea acerca de su ideología, sino que además podría leer, con las palabras del autor su pensamiento. Esto no solamente serviría para el posible lector, sino para que el autor del trabajo obtuviera una completa información de todo lo referente a la filosofía de unos de los autores más trascendentales de nuestra historia.

El procés d'elaboració:

Para la realización del trabajo se ha seguido un método muy riguroso, no sólo para profundizar en la filosofía de Nietzsche, sino también para aprender el uso de una metodología de trabajo científica que pudiera servir, en el futuro, para próximas investigaciones, tesis, etc.

La metodología consiste, primero, en realizar una primera lectura sobre la filosofía de Nietzsche utilizando manuales básicos con el fin de hallar los conceptos que servirán para elaborar los mapas conceptuales, los cuales ayudarán a situarse rápidamente en su filosofía, i tener presentes todos los conceptos principales y las relaciones que Nietzsche establece entre ellos. Segundo, una vez hallados los conceptos clave, se procederá a una segunda lectura, con el fin de encontrar unas definiciones de esos conceptos que den una rápida y clara idea de su significado i se definiran coleccionando las características de los mismos. Tercero, se leerà "*Así habló Zaratustra*", buscando citas, comentarios, etc., que hagan referencia a los conceptos seleccionados. Cuarto, y último paso, se efectuarà una redacción en la que se plasmaran los resultados de esta investigación bibliográfica teniendo como arquitectura del texto que se va a redactar los mapas conceptuales y como contenido las definiciones.

Conclusions, resultats de la recerca:

Este trabajo ha servido para adquirir mayor madurez a la hora de interpretar un texto y extraer el mensaje que transmite. Se ha partido de idea que deben consultarse las fuentes si se quiere validar toda síntesis que se realice sobre el pensamiento de cualquier filósofo o pensador.

El método utilizado para realizar una investigación bibliográfica ha parecido muy eficaz y útil para la realización de futuros trabajos. Siendo la orientación vocacional los estudios en el área de letras, se considera que antes de iniciarlos, con carácter universitario, se debía conocer y practicar una metodología adecuada de investigación bibliográfica.